地域の話題

定し、実施していくべき。

大変であり、危険なこと。

マニュアルを見直し、指

報告」より)

新たな支援策が必要であ む中小零細業者に対して

独自施策を検討・策

としても、コロナで苦し 弊している。法の具体化 中小零細業者の多くが疲

は

請が繰り返され、地域のら緊急事態宣言、自粛要

興条例は内発的な発展、

西議員—中小企業振

川西議員が要望中小業者支援策を

定された。日本国内でウ 地域経済循環のために制

イルス感染を確認してか

大国県議の質問 |保育士の処遇・配置基準改善 (続き)

います。 としての認識が広がって エッセンシャルワーカー 支える重要な役割を発揮 福祉などの職員は社会を し、社会に必要不可欠な 長期にわたるコロナ禍 保育や介護、障がい

れる。国が十分な方策を並みへの処遇改善が急が 保のためも、全産業平均ていないとし、「保育士確 賃金は全産業平均と比べ 月額10万円も低く、抜 本的な改善は未だ図られ 大国県議は、保育士の 国が十分な方策を

> 自の取り組みを講じるべ して処遇改善に向けた独 きだ」と求めました。 示さないもとでも、 を

を図っている都道府県も 自施策で配置基準の改善 善を要求。鳥取県など独 をもたらす配置基準の改 保育現場にゆとりと安心 対応も求められる中、「保 頻発し、原子力災害への 問われている」と指摘し、 命と健康を守れるのかが 育所では通常の保育に加 大国氏は、自然災害が 災害時にも子どもの

> 求めました。小村浩二健 制度を創設すべきだ」と 紹介しながら「本県でも 康福祉部長は、処遇改善|

ていく」と答えました。 り、引き続き国に要望し 要な課題だと認識してお や配置基準について「重

大学等への進学を断念す とで、家庭の収入が減り、 る生徒がいます。 県内でもコロナ禍のも

決できず、悔しい思いを 者の「私たちの力では解 ない」と述べ、学校関係 ことは本来あってはならいのに学べない』という 創設など支援制度を創設 している」との声を紹介。 済事情によって『学びた 県独自の給付性奨学金の 大国県議は「家庭の経

経済的に困難を抱えてい 取得費の負担軽減など、 際に必要となる運転免許 するとともに、就職する る家庭への支援の充実を

と述べ、「当事者の声をよ ら、充実を求めている」 では対象にならないか を行っていく」と答弁。 してきめ細かな相談対応 社協や学校と十分連携 大国氏は「現行の制度

新事業展開への補助内事業者が活用しやす 補正によって対応した。 支援事業など6月議会の (「奥出雲町民報」より) 販売促進新事業展開 制

者が二度移動することは 動となっていた。要支援 必要なら福祉避難所に移 マニュアル通り要支援者 災害では、現在の避難所 指定避難所に避難し、 上代議員―7月の豪雨 三福祉避難所マニテル策定へ ている施設に対し、運営 必要になると考えてい 結している施設に周知 アルを作成し、協定を締 についても細かな周知が 祉避難所の協定を締結し の度の反省の一つに、福 を検討していきたい。こ 意見交換しながら可能性 避難所開設、運営マニュ 挙げられる。今後は福祉 できていなかったことが 結んでいる福祉施設とも その施設で対応できるか 誰がどのくらい来るのか し、シミュレーションも ことも理解しているが、 同時に開設した方が良 など調整が必要。協定を

求めました。

小村健康福祉部長

る。(「上代かずみの議会

く聞いた上で制度の創設

の質問(続

を」と強調しました。

高卒からの進学・就職支援を 村県議

は 実施を要求しました。 生活者や事業者支援策の

本的強化を」と要求。

頻発する大規模自然災

る感染症に備え、保健所、

感染症危機管理部門の抜

ます。 となっており、被害額は道8カ所、林道18カ所 2億3040万円に上 害は、市道32カ所、農 これらを含む道路での被 明確になっていません。の見通しは、現時点では 月に行われる予定となっ 受けるための査定が12 ます。今後、国の補助を 農道の波子農免農道が現 況の報告がありました。 8月12日からの大雨に 員会の閉会中審査では、 た江津市議会建設経済委 す。そのため、復旧時期 発注されることになりま ており、その後に工事が 在も通行止めとなってい 谷うつ1号線の2路線、 よる被害について被害状 市が管轄する道路で 市道の川戸渡田線と

深刻な影響が出ている問 価格の影響を受けている 題で、尾村県議は、原油 し、県民生活と事業者に リンや灯油代が値上がり 原油価格の高騰でガソ コロナ禍での生活支援を 破壊等に起因する未知な と指摘。「気候変動や環境 型コロナが発生している ーズコロナ、12年にマ ついて、2002年にサ ーズコロナ、昨年には新

尾村氏は感染症対策に

増えなければ返済不能に とを示し、「貸付はコロナ る支援を求めました。 生活保護申請などに繋が と指摘し、相談体制強化、 陥ることが懸念される」 が元に戻り、返済可能に 禍が収束し困窮者の収入 9月) にも上っているこ 00件(昨年3月~本年 コロナ特例貸付が約73 なることが前提。収入が また、生活福祉資金の

島根原発2号 機再稼働反対 的改善も求めました。

育休代替職員制度の抜 だ計画的な職員採用など 児休業取得者数を見込ん 置し、職種を問わず、育 めのない正規職員」を配 休業の代替に「任期の定 本的見直しを求め、育児 門の体制や職員定数の抜 害を踏まえ、公共土木部

(「ごうつ民報」よ る」という理念にふれ、 で暮らせる島根をつく 根を原発漬けにすること 国が今後100年間も島 民が決めることであり、 る島根をつくるのかは県 いる」と指摘し、「いかな 機の新規稼働が含まれて 再稼働のみならず、3号 には「島根原発2号機の 6次エネルギー基本計画 な自治権侵害だ」と主張。 付けは、自治体への重大 など許せない。国の押し 「県民の笑顔と幸せを奪 尾村県議は、 「島根創生」の「笑顔 政府の第

> 事故の不安を抱えて生活原発がある限り、住民は ること自体、笑顔で暮ら せる島根創生とは言えな 不安に怯えながら生活す せざるを得ない。事故の

米軍低空飛行、 美保基地強化やめ

2本を上空から投棄し、 日には三沢基地所属のF 陸したことや11月30 戦闘機F35Bが緊急着 地所属の最新鋭ステルス 青森空港に緊急着陸した 16戦闘機が燃料タンク に萩・石見空港に岩国基 尾村氏は、10月5日 「米軍に全国

を質しました。 い」と強調し、 丸山知事

合災害②原発の耐震安全の不安は、①大地震、複いない」と指摘し、住民 来の答弁を行ったのに対的に判断していく」と従 意見を踏まえながら総合 暮らせる島根にはならな 拭することなしに稼働す 運転するかどうか―など 性③中電が原発を安全に 性、必要性、避難対策に い」と訴えました。 ることになれば、笑顔で にあるとして「不安を払 正面からの答弁になって し、尾村氏は再質問で「真 ついて様々な立場からの の稼働・再稼働は、 丸山知事が「島根原発

であるプルトニウムを島画」だと指摘。猛毒物質間0・4トン使用する計を1・4トン保有し、年 転が計画され、福島事故は危険なプルサーマル運また、島根原発2号機 し、「中電はプルトニウム機が爆発したことを紹介 反対だと主張しました。 根で燃やすことには断固 ではプルサーマル運転し ていた福島第1原発3号

された新型空中給油機はを要求。美保基地に配備 日本だけ」と指摘し、日た特権を与えているのは どこへでも部隊を自由に とし、軍備機能強化に反 米軍機への給油も可能だ 米地位協定の抜本的改定 配備し、国内法も無視し するよう求めました。

(2)

条例は基本理念と役割に

ついてまとめら

定避難所と福祉避難所を

1 月

17日に行われ

大去るのご

が原発事故だ。

ことを挙げ、

性に鑑み、

企業振興基本

発展に果たす役割の重要

定避難所と同時に福祉避

所も開設すべき。

勝田町長—本町経済の